

World Karate Federation General Secretary Office News Letter vol.52

Edition December 27th, 2017

2017年を振り返って

2017年も残すところ僅かとなりました。 本年の主要な出来事を振り返り、年内最後の ニューズレターといたします。

*

■オリンピック対策本部との協働(1月~)

全空連東京オリンピック対策本部が発足。全空連とWKFの協働作業での、東京オリンピックに向けた準備が始まりました。「全空連とWKFは一体不可分です」

■EB、EC 会議を重ねる(4月~)

WKF常任理事会(EB)および理事会(EC)では、普段はメールで、国際大会開催時には会議を招集し、東京オリンピックの選考方法等について長期にわたり議論してきました。

特に東京オリンピックでは組手が通常の5階級から3階級となるため、体重区分をどうするかが難題でEC内でも議論百出しましたが、下表のように決定しました。選考過程では各大会出場によって獲得するポイントが重視されます。

〈オリンピック階級〉

男子		女子	
-67kg 級	10名	-55kg 級	10名
-75kg 級	10名	-61kg 級	10名
+75kg 級	10名	+61kg 級	10名
形	10名	形	10名

■スポーツアコード(4月)

デンマークにおいて、世界最大規模でスポーツ 関連団体が集まる「スポーツアコード総会」に出



エスピノス会長(左)とWKF本部の職員たち。スペイン・マドリードのWKF本部と、東京の事務総長事務所より、今年1年のご支援に感謝申し上げます。

席。空手がオリンピック種目になったことを受け、 ASOIF(五輪夏季大会競技団体連合)の準会員 としての初めての出席でした。スポーツアコード はGAISFと名称変更し、次回総会は2018年4 月にタイ・バンコクで実施されます。

■エスピノス会長来日(6月)

WKFエスピノス会長が来日し、東京オリンピック採用に対する感謝と、実施準備に向けた相互確認を図るため関係者を訪問しました。

組織委員会、JOC、菅官房長官、五輪担当大臣等と会談し、「日本独自の伝統文化と、国際スポーツの両面から空手を発信していきたい」というWKFの方針に強い替同を得ました。

■ワールドカラテデー(6月)

2024年以降のオリンピックへの熱意と空手人気をPRするため、「ワールドカラテデー」をドイツで開催。各国のトップ選手や指導者が講師を務めたセミナーに5大陸から2000人が集まったほか、スポーツを通じた難民支援を推進するテグ

世界空手連盟 事務総長事務所

〒105-0001 東京都港区虎ノ門1-8-10 セイコー虎ノ門ビル7階 電話 03-3519-8520 FAX 03-3519-8521 wkf@wkf-gs.jp



World Karate Federation General Secretary Office News Letter vol.52

Edition December 27th, 2017

ラ・ロルーペ氏(元マラソン世界記録保持者)に来場いただき、氏の活動とWKF活動の相互支援を確認しました。

■ワールドゲームズ(7月)

ポーランドで行なわれたワールドゲームズでは、 日本チームは4個の金をはじめ出場者全員がメ ダル獲得という好成績を収め、観戦に訪れてい た鈴木大地スポーツ庁長官からも高評価を頂き ました。

■ユースオリンピック選考方法 決定(10月)

2018年ユースオリンピック(ブエノスアイレス) の選考方法が決定しました。組手のみ男女3階 級計6種目、各8名を世界から選びます。

これに伴いWKFでは2018年に3回の「ユースリーグ」を実施することになりました。プレミアリーグのジュニア版と言える大会です。

■WKF世界ランキング規定を更新(10月)

オリンピック、ユースオリンピックの選考過程ではWKF世界ランキングが最重要となったことから、「WKF世界ランキング規定」を見直し、理事会の承認を経て本年10月20日に発効しました。

■JOC竹田会長、WKF名誉委員に(10月)

10月24日にスペイン・テネリフェで開催された WKF総会において、日本オリンピック委員会会 長・IOC委員の竹田恆和氏のWKF名誉委員就 任が決定しました。

竹田氏にはオリンピック追加種目選考当初より、 日本のスポーツを牽引する立場から、空手への 深い理解と助言を頂いてきました。

■2024、2028年の開催都市決まる(9月)

9月のIOC総会(ペルー・リマ)で、将来のオリンピック開催都市が2024年はパリ、2028年はロサンゼルスに決定しました。そして2024年の競技種目は、2020年12月に決定する旨の発表がありました。したがって、東京オリンピックにおける空手の実績が極めて大きな意味を持ちます。その実績とは、

- ① 形・組手が誰に対しても感動を与える高水準のスポーツである、とIOCに評価されること
- ② 会場である日本武道館を期間中超満員にすること
- ③全世界に配信されるテレビ放映の視聴率 これらの3点です。

*

2018年は東京オリンピックの選考が始まるだけでなく、ユースオリンピック、神戸でのFISU世界大学選手権、プレミアリーグ東京大会を始めとした国際的重要行事が多数予定されています。

本年中賜りましたご支援に心より御礼申し上げますと共に、来年も変わらぬご厚誼の程よろしくお願い申し上げます。

良いお年をお迎えください。

世界空手連盟 事務総長

客藏 稔み

下記の期間を年末年始休業日といたします。 2017年12月29日(金)~2018年1月3日(水)

世界空手連盟 事務総長事務所

〒105-0001 東京都港区虎ノ門 1 - 8 - 1 O セイコー虎ノ門ビルフ階 電話 03-3519-8520 FAX 03-3519-8521 wkf@wkf-gs.jp